

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di RSUD Kabupaten Klungkung Tahun 2021 dengan menggunakan 84 responden , maka dapat diambil simpulan dari tujuan penelitian ini diantaranya sebagai berikut :

1. Berdasarkan karakteristik responden di RSUD Kabupaten Klungkung

Didapatkan gambaran responden berdasarkan umur sebagian besar 20-30 tahun sebanyak 52 responden (61,9%), berdasarkan pendidikan dengan sebagian besar responden berpendidikan SMA sebanyak 39 responden (46,4%).

2. Berdasarkan tingkat pengetahuan tentang hipertensi

Didapatkan gambaran responden berdasarkan tingkat pengetahuan tentang hipertensi sebagian besar memiliki tingkat pengetahuan sedang yaitu ada sebanyak 46 responden (54,8%).

3. Tingkat pengetahuan tentang hipertensi pada pasien hipertensi berdasarkan karakteristik responden

Didapatkan bahwa kelompok usia 20-30 tahun memiliki tingkat pengetahuan baik sebanyak 20 responden dengan persentase 23,8% dan sebagian besar yang berpendidikan terakhir SMA memiliki tingkat pengetahuan baik yaitu sebanyak 16 responden dengan persentase 19%. Sebagian besar responden lebih banyak menjawab salah pada poin pengertian hipertensi sebanyak 58 responden (69%).

B. Saran

1. Bagi perawat

Data dari penelitian ini dapat menjadi dasar pertimbangan bagi perawat agar lebih berperan dalam memberikan edukasi atau informasi mengenai hipertensi kepada penderita hipertensi guna meningkatkan pengetahuan masyarakat mengenai penyakit hipertensi khususnya tentang pengertian hipertensi.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan ilmu dan pengalaman yang diperoleh selama penelitian ini dapat bermanfaat serta meningkatkan pengetahuan dan sebagai data dasar dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk melakukan penelitian selanjutnya, khususnya di bidang keperawatan medikal bedah mengenai gambaran tingkat pengetahuan tentang hipertensi pada pasien hipertensi. Penelitian ini diharapkan dapat dikembangkan dengan teori – teori terbaru, sumber pustaka dan sumber rujukan terbaru, beserta didukung oleh jurnal penelitian.